# El Sol de Toluca

### PÁGINA 6 20 DE JUNIO 2023



Manuel Velasco afirmó que buscan fortalecer programas del gobierno federal

**MANUEL VELASCO COELLO** 

### Llama a ir en unidad en el 2024

VIOLETA HUERTA

Buscará la coordinación de la Defensa de la Transformación en el Estado de México

l senador del Partido Verde con licencia, Manuel Velasco Coello, inició su gira para buscar la coordinación de la Defensa de la Transformación en el Estado de México y llamó a apoyar sin regateos a quien gane la encuesta de la coordinación de defensa de la transformación, pues la unidad, dijo, da buenos resultados y se mostró a favor de un gobierno de coalición donde la ciudadanía se sienta identificada.

De visita en Almoloya de Juárez, Velasco Coello afirmó que buscan fortalecer los programas impulsados por el gobierno de López Obrador, como las pensiones a adultos mayores, becas a jóvenes, apoyos a personas discapacitadas, pero también retomar acciones que impulsó cuando fue gobernador de Chiapas como: reconocer a buenos estudiantes con titulación gratuita, apoyar a madres solteras que son madre y padre a la vez e impulsar una beca verde para la conservación de recursos naturales y el Mando Único.

En su primera asamblea informativa, donde el Partido Verde mexiquense cerró filas en torno a él, aseguró que en el Estado de México demostraron que con trabajo, esfuerzo, dedicación y sobre todo unidad Morena, PVEM y PT saben ganar elecciones en unidad, mientras Coahuila es un ejemplo de que cuando se dividen no les va bien

"El Estado de México es un ejemplo donde se hicieron bien las cosas con una buena candidata, pero trabajando unidos somos invencibles: en el estado de Coahuila es un ejemplo de que cuando nos dividimos no nos va bien".

"Por eso aquí en el Estado de México y en todo el país, cuando se dé a conocer quién gane la encuesta para representar al movimiento, debemos ir todos unidos, todos unidos sin regateos, sin intereses personales; así como ustedes pusieron el ejemplo en el Estado de México, debe ser el ejemplo que debemos de seguir a nivel nacional. Mi mayor reconocimiento a las fuerzas del Estado de México del Partido Verde", expressó.

Sostuvo que ha ganado elecciones como la del Senado de la República y la gubernatura de Chiapas y están convencidos de apoyar la agenda de transformación del presidente Andrés Manuel López Obrador, pues se han establecido derechos en la Constitución.

En su l° asamblea, Manuel Velasco aseguró que en el Estado de México demostraron que con unidad se pueden ganar elecciones.



# **Arranca Manuel Velasco en el** Edoméx, que será su prioridad

esde Almoloya de Juirez y con el respaldo de militantes y simpatizantes del Partido Verde Ecologista de Mexico, el senador con licencia Manuel Velasco Coello arranco su recorrido por el pais para alcanzar la coordinación Macional de Comites de Defensa de la Transformación, asegurando que la antidad ma crianatam acrianatam de la confesión de la manda ma crianatam de la comita de la manda ma crianatam de la comita de la manda ma crianatam de la comita del comita de la comita del la comita del la comita del la comita de la comita de la comita de la comita de la comita del la comita de

Deteits de la Tinastonación, assignation que la entidad mexiquense será su prioridad d "Será muestra prioridad el Estado de Mexico, será el estado que más vamos a visitar, estoy muy agradecido con "Pepe" Coutrolenc quien es un gran dirigente, cercano a la gente, es una gente que siempre esta en contacto y cerca de una genie que siempre esta en comitato y cerca ue los ciudadanos y que asi como ha venido trabajando, nosotros lo vamos a seguir impulsando porque es un joven que tiene más futuro que pasado en el Estado de México". destaco el "Guero" Velasco frente a medios de

comunicación.

Tras culminar la Asamblea Informativa titulada "Proceso de definición de la Coordinación de Defensa de la Transformación", Velazo Coello explicó que la prioridad en esta entidad se deberá a que es la prioridad en esta entidad se decera a que es ia más poblada del pais y a que genera desarrollo e impulso, al tiempo de reconocer que fue ejemplo de unidad en las pasadas elecciones a gobernador. "Un estado donde nos dividimos, se

fragmento el voto y no tuvimos buenos resultados fue en el estado de Coahuila, por eso puse de ejemplo el Estado de México donde se



buenos resultados y en esa perspectiva estamos

Velzaco Coello recordo sus triunfos en las elecciones que ha competido como las de diputado local y federal, senador y Gobernador de Chiapas, resaltando que, en este último cargo, logró posicionar a este estado entre los tres más seguros de la República Mexicana.

seguros de la Keputolica Mexicana.

Del mismo modo, se pronunció a favor de los gobiernos de coalición y explicó que trae propuestas muy claras sobre una verdadera Agenda Verde, además de impulsar la titulación explità a actualization propuesta. gratuita a estudiantes universitarios con un

gratuita a estudiantes universitarios con un promedio general por arriba de 8.5, apoyar a madres solteras y, por supuesto, apoyar la agenda de Transformacion que impulsa el Presidente de IRepublica, Andres Manuell Lopez Obrador.

Al grito unisono de ,"Güero" Velasco, "Güero" Velasco, Presidente, Presidente, fue como el dirigente estatal del PVEM, José Alberto Couttolenc Buentello Ilamó a la unidad de la militancia y cerrar filas a favor de Velasco Coello, quien aseguro es ejemplo de trabajo, de dedicaciony de esfuerzo.

"Necesitamos un cambio en la boleta, no

"Necesitamos un cambio en la boleta, no puedo pensar en un mejor gallo que el "Güero" Velasco, es ejemplo no solo de trabajo sino de acuerdos, ha sido pieza fundamental para la gobernabilidad del Presidente de la República para sacar todas y cada una de sus reformas, para lograr estos consensos en todas las fuerzas políticas, es momento de unidad", finalizo.



## Para la corcholata del PVEM, el Edoméx su prioridad

#### SUSANA CORREA

l aspirante del PVEM a ser el virtual candidato presidencial de la 4T, Manuel Velasco, arrancó su recorrido por el país en el Estado de México.

El senador con licencia afirmó que su prioridad es la entidad mexiquense.

El Estado de México, apuntó, será el estado que más vamos a visitar. "Estoy muy agradecido con "Pepe" Couttolenc quien es un gran dirigente, cercano a la gente y que así como ha venido trabajando, nosotros lo vamos a seguir impulsando porque es un joven que tiene un gran futuro político".



Manuel Velasco, con "Pepe" Couttolenc.